
,:;r .,:l

COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta rlel 25/07 /2013

L'anno dttemilatredici, il giorno venticinque del mese di Luglio in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso n. 1478 del25106/2013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e regolamentari, assistito dal Cons. più giovane per età Luca Reina.

Alle ore 10,20 il Presidente , invita il Cons. Luca Reina nella qualità di Segretario, ad

effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Di Vincenti, Mancuso,
Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Ciprì, Fazio'
Lepre.

Il Presidente - in assenza di comunicazioni da la parola ai Consiglieri.

Il Cons. Abbonato - chiede il permesso di affiggere in Circoscrizione un manifesto, al fine di
rendere pubblico un evento spottivo.
Comunica che nonostante abbia segnalato diversi guasti nei punti luce di varie vie del territorio, ad

oggi non è stato effettuato alcun intervento.

Alle ore 10,30 i Conss. Buscemi e Fanciuso lasciano I'Aula Consiliare per effettuare un

sopralluogo.

Il Presidente - chiede di scrivere una nota al fine di sollecitare gli interventi.

Il Cons. Fazio - lamenta il mancato diserbo in via Santicelli, dove domenica sfilerà la processione,

e il panorama è disdicevole.
Inoltre ai Danisinni, nonostante I'incontro avuto nei mesi precedenti con autorità pubbliche, e
nonostante le promesse fatte, tutto è stato accantonato.

Il Presidente - risponde che per il Consultorio era stato presentato un progetto dall'ASP, ma i
1o c al i s ono s tati ulteriormente v andaltzzaf r.

Per ciò che concerne I'asilo nido si attende lo sblocco dei finanziamenti regionali e tutto I'iter
burocratico.

Il Cons. Buccola - comunica che stà presentando la nota riformulata per la potatura di via Pitrè

bassa.

Il Cons. Tuzzolino - continua a lamentare la mancanza della pattuglia dei VV.UU. al mercato di
Villa Tasca, nonostante le ripetute richieste per la sictrezza.
Oggi si ritiene stanco e offeso per tale situazione, quindi presenterà un'interrogazione che verrà

consegnata anche alla questura ai fini di una tutela personale.

Il Presidente - suggerisce di integrare la nota con la richiesta e I'approvazione di autorità

competenti del trasferimento del mercato in via Mulè, a tutt'oggi non avvenuto.

Il Cons. Abbonato - informa gli astanti che le Guardie Ambientali d'Italia hanno mandato una

nota, dove propongono la vigilanzaatifolo gratuito presso le discariche abusive di Palermo.
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Lui stesso si farà promotore di vigilare, e chiede un invito per questa istituzione al fine di
comprenderne meglio i parametri e gli obiettivi.

Il Presidente - risponde che questa è materia amministrativa per cui la collaborazione dipende da

loro.

Il Cons. Abbonato - chiede di fare sapere all'Amministrazione Comunale che la IV Circoscrizione
si trova a favore di tale propositività.

Il Cons. Lepre - lamenta la presenza di materiale di risulta al villaggio S. Rosalia.

Il Cons. Potenza - ritiene che la vigilanza per le discariche abusive è inutile se non esistono delle

autorrzzazioni b en definite.
Inoltre chiede se le telecamere di via Paruta sui cassonetti è funzionante.
A tal fine vuole a Settembre una conferenza di servizio con tutti i resp. li dei Settori Comunali per

risolvere il problema discariche a cielo aperto.

Il Cons. Abbonato - ribadisce che è un'associazione riconosciuta a livello nazionale.

Alle ore 10,45 fa il suo ingresso in Aula il Cons. Schiera.

Il Presidente - passa alla fraÍtazione del punto i dell'O.d.G., Mozione: "Rientranza nel

marciapiede ed inserimento cassonetti A.M.I.A.

Il Presidente - chiede al Segretario, Cons. Luca Reina di dare lettura della Mozione, alla fine della
quale:

Il V. Presidente Abbate - ne relaziona il contenuto e ne chiede immediato intervento per la grande

pericolosità veicolare che ne consegue.

Il Cons. Abbonato - si associa al collega, sottolineando che tale intervento è di vitale importanza.

Alle ore 10,50 i Conss. Buccola, Potenza, Ruggiero lasciano I'Aula Consiliare.

Il Cons. Schiera - si dichiara a favore dell'approvaztone del documento.

Il Presidente - verificata la presenza in aula degli scrutatori alle ore 10,55 pone in votazione per

appello nominale la Mozione avente per oggetto: "Rientranza nel marciapiede ed inserimento
cassonetti A.M.I.A.
Presenti e votanti n. 09
Assenti n. 07 ( Buscemi, Buccola, Di Vincenti, Fanciuso, Mancuso, Pofenza, Ruggiero)

Favorevoli n.09
Astenuti n.00
Contrari n.00
la Mozione viene approvata all'unanimità dei presenti in aula.

Alle ore 11.00 rientra in Aula il Cons. Potenza.

Il Presidente - passa alla frattazLone del punto K dell'O.d.G., Mozione: Fruibilità "Poggio
Ridente" viabilità.
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Il Presidente - chiede al Segretario, Cons. Luca Reina cl' dare lettura della Mozione, alla fine della
quale:

Il Cons. Abbonato - da ampia motivazione per cui I'intervento debba essere fatto al più presto, e

chiede ai colleghi di appoggiare tale richiesta, che migliorerebbe la vivibilità di un territorio in
dissesto.

Il Presidente - propone di integrare la richiesta con una nota che ricordi all'Amministrazione che

tale intervento era già inserito nel piano delle opere pubbliche.

Il Cons. Abbonato - si trova d'accordo con la proposta del Presidente, anche se ritiene che I'opera
di apertura della strada di Poggio Ridente dovrebbe essere fatta al più presto.

Alle ore 11,10 fa il suo ingresso in Aula il Cons. Mancuso.

Il Cons. Potenza - chiede ulteriori informazioni sulla strada in questione, che risulterebbe privata.

Alle ore 1 1.15 il Cons. Schiera lascia I'Aula Consiliare.

Il Presidente - chiarisce che I'apertura della strada è già stata inserita nel Piano Regolatore,
b is o gnerebbe capire il perchè I'Amminist r aziom ritardi I'intervento.

Il Presidente - verificata la presenza in aula degli scrutatori alle ore 11,20 pone in votazione per

appello nominale la Mozione avente per oggetto: Mozione: Fruibilità o'Poggio Ridente" viabilità.
PresentÍ e votanti n. 10

Assenti n. 06 ( Buscemi, Buccola, Di Vincenti, Fanciuso, Ruggiero, Schiera, )
Favorevoli
Astenuti
Contrari

n. 10
n.00
n.00

la Mozione viene approvata all'unanimità dei presenti in aula.

Alle ore 11,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
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